

Accidente de tránsito en provincia cubana de Villa Clara deja cinco heridos



Los accidentados fueron trasladados al Hospital Clínico Quirúrgico ‘Arnaldo Milián Castro’, de la ciudad de Santa Clara. Imagen ilustrativa tomada de Facebook de Henry Omar Pérez

La Habana, 31 mar (RHC) Un accidente de tránsito ocurrido en la tarde de este lunes en la carretera a Camajuaní, en la central provincia cubana de Villa Clara, dejó un saldo de cinco personas heridas, informó el comunicador Henry Omar Pérez en su página en Facebook.

El incidente se produjo cuando una camioneta particular marca DeLUXE, con matrícula P 168 947, perdió el control en una curva. El vehículo transportaba a siete pasajeros, dos de los cuales salieron ilesos.

Los heridos fueron identificados como:

- Dunieskis Vázquez Quintero, 49 años (policontuso).
- Yusimy Fuentes de la Rosa, 45 años (policontuso).
- Zuleiki Pérez Domínguez, 36 años, (policontuso).
- Jorge Consuegra Guerra, 73 años, (con neumotórax).

- Yosnier Villa Borges, 40 años, (policontuso).

Según informes preliminares, no se reportan fallecidos ni heridos en estado grave.

Tras recibir los primeros auxilios en el policlínico del municipio de Camajuaní, los afectados fueron trasladados al Hospital Clínico Quirúrgico 'Arnaldo Milián Castro', de la ciudad de Santa Clara, capital de Villa Clara, para una evaluación y tratamiento más exhaustivos.

Los pacientes reciben atención médica y expresan satisfacción con los servicios prestados.

Las autoridades del Ministerio del Interior (Minint) acudieron al lugar del accidente, e investigan las causas del suceso. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379907-accidente-de-transito-en-provincia-cubana-de-villa-clara-deja-cinco-heridos>



Radio Habana Cuba